

## Gemüsesuppe

Im Rahmen des Heimat- und Sachunterrichts hatten sich die 2. Klassen mit dem Thema „Obst und Gemüse“ beschäftigt.

Das nahmen die Kinder der 2c zum Anlass, am letzten Tag vor den Allerheiligenferien eine Gemüsesuppe zu kochen.

Viele kleine, fleißige Hände schnitten Kartoffeln, Zwiebeln, Karotten, Sellerie und Lauch klein. Frau Straßer briet anschließend das Gemüse mit Öl etwas an, gab Wasser, Salz und etwas Liebstöckl dazu und ließ die Suppe gar kochen.

Als diese fertig war, holten die Kinder ihre mitgebrachten Teller und Löffel heraus und ließen sich ihre selbstgemachte Gemüsesuppe schmecken.

Lecker!



